

## Ausflug nach Fährbrück mit den Unterpleichfelder Senioren.

„ Warum in die Ferne schweifen, wenn das Gute liegt so nah‘.“

Spontan mit guten Wetteraussichten organisierte Helga Göbel mit Team den Ausflug.

Mit einem Kleinbus, von der Fa. Rumpel & Stark dankenswerter Weise kostenlos zur Verfügung gestellt und Privat-Pkws wurde es ca. 45 Senioren ermöglicht einen schönen Nachmittag zu verbringen.

Schon alleine die Wallfahrtskirche ist einen Ausflug wert und wenn man das noch mit einem Besuch im Biergarten verbinden kann, ist es noch schöner.

Nach einer kleinen Andacht in der Kirche konnten die Senioren bei herrlichem Sonnenschein bei Kaffee und Kuchen etc. die Biergartenatmosphäre genießen.

Nach einigen Stunden trat die fröhliche Runde die Heimreise an.

Text: Renate Löblein